

ABSTRAK

Nita Sofia Handayani, 2023, *Pengaruh Pengetahuan Tentang Riba Terhadap Minat Menabung Di Bank Syariah Pada Masyarakat Kelurahan Lawangan Daya RT.008 RW.003 Pamekasan*, Skripsi Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing Uly Mabruroh Halida M.E.

Kata Kunci: *Pengetahuan Tentang Riba dan Minat Menabung Di Bank Syariah*

Pengetahuan terhadap lembaga keuangan tempat menabung dana merupakan hal utama bagi pemilik dana. hadirnya lembaga keuangan syariah merupakan solusi agar terhindar dari praktik riba. Serupa dengan bank konvensional, bank syariah mengandalkan dana pihak ketiga sebagai sumber dana utama. Masalah utama bagi perbankan syariah saat ini yaitu bagaimana caranya membuat strategi agar pangsa pasar semakin luas dan masyarakat umum percaya dan berminat untuk bertransaksi terhadap bank syariah. Sehingga untuk mewujudkan hal tersebut maka perbankan syariah sudah semestinya memperhatikan faktor-faktor yang dapat mempengaruhi masyarakat agar berminat untuk bertransaksi dengan bank syariah. Salah satu faktor yang dapat menarik minat masyarakat yaitu dengan memberikan informasi yang cukup kepada masyarakat terkait bank syariah. Dengan informasi yang diberikan tersebut maka akan muncul pengetahuan masyarakat terhadap bank syariah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Apakah pengetahuan tentang riba berpengaruh terhadap minat menabung di bank syariah. Metode yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan menggunakan analisis regresi linear sederhana. Adapun cara pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan *non probability sampling*. Penelitian ini menggunakan 40 responden yang merupakan 15% dari 265 populasi masyarakat Kelurahan Lawangan Daya RT.008 RW.003 Pamekasan dengan menyebarkan kuesioner. Analisis data menggunakan uji regresi linear sederhana uji t (parsial) dan uji R^2 (R square).

Hasil penelitian *Pertama*, Variabel Pengetahuan tentang Riba (X) diperoleh t_{hitung} 8,220 nilai t_{tabel} untuk model regresinya yaitu 2,0243. Hasil uji tersebut menunjukkan bahwa nilai signifikan $0,000 < 0,05$ dan nilai t_{hitung} 8,220 $> t_{tabel}$ 2,0243 Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Pengetahuan tentang Riba (X) berpengaruh signifikan terhadap minat menabung, Adapun hasil koefisien determinasi terlihat bahwa besarnya *R square* adalah 64,0%. Hal ini membuktikan bahwa kemampuan model regresi pada penelitian ini 64,0%. variabel keputusan minat menabung di bank syariah dijelaskan oleh variasi variabel independen pengetahuan tentang riba sedangkan sisanya 36% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti, seperti motivasi, kualitas layanan dan lain-lain yang di berikan oleh bank syariah.